Un Forum pour s'orienter.



Les 15 et 16 novembre derniers s'est tenu le Forum de l'orientation post-3^{ème} des établissements privés catholiques du bassin rémois.

Le premier jour était réservé aux élèves de Troisième générale et de Troisième Prépamétiers. Les jeunes ont ainsi pu rencontrer représentants d'établissements scolaires (lycées généraux, technologiques et

professionnels) et jeunes scolarisés au lycée, et échanger sur les filières post-3^{ème}. Les réponses et précisions apportées leur ont permis de faire naître un projet, voire de le confirmer ... ou de l'infirmer.

Le second jour était quant à lui consacré à l'accueil des parents d'élèves, originaires ou non d'établissements privés catholiques. Ces derniers sont eux aussi venus nombreux avec des interrogations. Les échanges ont été féconds et porteurs de réflexions pour les uns et les autres.

F. Hochstrasser.

